
６月 自然との関わり 梅の収穫！ 

 

 園庭は工事をしていますが、工事のために移植した梅が実を付けてくれました。

とっても嬉しいことです。工事の業者さんたちも工事のために園庭や旧バッタ園＝

今の「みんなの広場」に合った梅の木を切るのではなく、植え替えてくれました。

それが６月になって実を付けたのです。今の年長きく組は、昨年度のきく組が「梅

を収穫し、へたを取って、梅ジュースにした」という取り組みを覚えていて、「梅

が落ちてた、ジュースにして。」と職員室に梅の実を持ってきます。職員室では「き

く組が作るのよ、ジュースにしてね！」と返しています。今日は用務主事さんに取

ってもらい、さっそく実のへたを取っていました。これからきっと梅のジュース作

りが展開されることでしょう。直接体験を大切にしていきます。 

 


